



敦賀港金ヶ崎緑地でイルミネーション「ミライエ」が開幕

敦賀港の金ヶ崎緑地でイルミネーション「ミライエ」11月3日に開幕しました。12月25日まで開催され、平日が18時から21時まで、金曜・土曜・日曜・祝日が18時から22時まで点灯されるもので、LED電球40万個超の北陸最大級のイルミネーションです。

このイルミネーションは、『「敦賀・鉄道と港」まちづくり実行委員会』が主催しているもので、目前に控えた北陸新幹線敦賀開業に向けたまちづくりの機運上昇やイベントによる集客効果を地域経済へ波及させることを目的に2014年から始まり、今年で3年目です。

「ミライエ」という名前は、一般公募により決定しており、「敦賀の未来を考えて」「2年目・3年目への繋がり・飛躍を考えて」「未来への光を放つように」という3つの思いが詰まっているとのこと。

運営はボランティアスタッフが約50名、設置作業や製作物の展示は市内の高校生や看護大学生が参画、すべての電源は市民から回収した廃食油を燃料にしたバイオ発電でまかなっているなど、市民参加型のイベントです。是非一度ご覧ください。

【詳細及び出典】

- ・ミライエ公式HP：<http://miraie-t.com/>
- ・「敦賀・鉄道と港」まちづくり実行委員会Facebook：
<https://www.facebook.com/t.tetsudou.to.minato/>
- ・敦賀市HP：
http://www.city.tsuruga.lg.jp/about_city/news_from_division/sangyoukeizai_bu/syokoboeki_ka/miraie2016.html



光のトンネル



光のSL



水辺のライトアップ



光のトンネルからのSL(銀河鉄道)



「ミライエ」のロゴ



ムゼウムもライトアップ